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« Tout ce que possède le Père est à moi,   

 l’Esprit reçoit ce qui vient de moi pour vous le faire connaître »  
 

 
 
 

Évangile selon St Jean (Jn 16, 12-15) 
 
 

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : 

« J’ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais pour l’instant vous ne pouvez 
pas les porter. Quand il viendra, lui, l’Esprit de vérité, il vous conduira dans la vérité 
tout entière. En effet, ce qu’il dira ne viendra pas de lui-même : mais ce qu’il aura 
entendu, il le dira ; et ce qui va venir, il vous le fera connaître. Lui me glorifiera, car 
il recevra ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. Tout ce que possède le 
Père est à moi ; voilà pourquoi je vous ai dit : 
L’Esprit reçoit ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. » 
 

 Acclamons la Parole de Dieu 

 
 
 

Homélie de Bernard Grolleron, diacre de notre paroisse 
 
 

A première lecture, si nous ne savions pas que c’était un texte d’évangile, nous 
pourrions croire à un texte ésotérique, un de ces textes de recherche sur soi qui 
fleurissent actuellement mêlant introspection, puissance de la terre, recherche d’une 
force vitale qui régit notre vie. 
 
Jésus, par le biais de l’apôtre Jean ne nous parle pas d’une telle force. 
 
Il souligne et redit avec force lien qui existe entre le Père, lui-même et l’Esprit qui va 
aider les apôtres privés de sa présence. Il nous le redit à nous aujourd’hui même. 
 
C’est l’Esprit qui va insuffler la force dans nos actions, qui va les guider pour que le 
Message du Christ soit encore proclamé dans le monde d’aujourd’hui mais il se nourrit 
de la venue de Jésus qui nous a tracé le chemin et de la volonté créatrice du Père. 
 

 



 
 
Oublier ce lien, privilégier une de ces trois personnes au détriment des deux autres 
ne peut amener qu’à une fausse lecture du message du Christ, voire à ces hérésies 
qui ont émaillées l’histoire de l’Eglise. 
 
Recherchons cette Trinité. 
 
Ayons donc confiance en Elle qui se donne à nous et nous pousse à rendre le monde 
meilleur et à nous faire grandir en amour. 
 
 
 
 
 
 
 

 


